

Madame, Monsieur,

Mon nom est Naomie Duckett Zamor et je suis étudiante en 3e année au baccalauréat en journalisme à l'Université du Québec à Montréal.

Je serais ravie de faire partie du conseil d'administration de la FPJQ en tant que membre étudiante afin de représenter les étudiants et étudiantes en journalisme.

Je me suis impliquée dès ma première année en journalisme auprès des médias étudiants de mon université. Après y avoir été collaboratrice lors de ma première année, j'ai été élue comme rédactrice en chef du magazine à vocation internationale de l'UQAM qui se nomme L'Apostrophe. Ce mandat d'un an m'a permis d'administrer un média, aux côtés de ma corédactrice en chef, ainsi que de gérer une équipe de plus de 30 personnes. Cette expérience humaine m'a fait comprendre les rouages d'un média tout en me faisant prendre conscience des différents paliers du traitement de l'information.

Cette année, j'occupe les postes de vigie à la diversité ainsi que de responsable des réseaux sociaux au Montréal Campus. Avec mes collègues, nous travaillons dans l'intérêt des uqamiens et uqamiennes afin de les tenir informés sur ce qui se passe dans notre société, tout comme à l'université.

Passionnée par notre domaine qu'est le journalisme, je saisis les occasions de m'impliquer autant pour les portes ouvertes de mon école afin de promouvoir notre programme que pour ce type de mandat pour lequel je postule. De plus, cette expérience me fera voir d'autres facettes du métier auquel je ne serais pas exposée.

Je connais des étudiants dans les autres programmes universitaires en journalisme ce qui me permettra de représenter l'ensemble des étudiants et étudiantes en journalisme.

J'aspire à acquérir des compétences afin de pouvoir mieux comprendre les multiples facettes de ce milieu en mouvance.

En espérant pouvoir me joindre à vous.

Au plaisir,

Naomie D Zamor